

Vierfacher Motorradweltmeister kommt zum Sachsenring

"Obwohl mein 'Heim-Grand-Prix' in Assen und der T.-T.-Kurs auf der Isle of Man mich auch begeisterten, war der Sachsenring die von mir favorisierte Rennstrecke. Diese Kombination von schnellen und langsameren Kurven - insbesondere durch den Ort - in Abwechslung mit langen Geraden und Abfahrten lag mir sehr gut. Es liegt außerdem in meiner Natur, dass meine Leistung immer besonders gut ist, wenn die Gesamtatmosphäre stimmt. Je mehr Zuschauer da waren - und am Sachsenring waren das ja immer mehr als 200 000 Begeisterte und Sachkundige, desto härter konnte ich arbeiten und schneller fahren. Diese Atmosphäre schien mich zu befreien von Zwang, Spannung und Druck."

Hugh Anderson, von dem dieses Zitat stammt, wurde am 18. Januar 1936 geboren. Er ist bis heute Neuseelands einziger Motorradstraßenweltmeister. So wurde Anderson 1963 Doppelweltmeister (50ccm und 125ccm Klasse), 1964 (50ccm Klasse), 1965 (125ccm Klasse). 48mal stand er zwischen 1960 und 1966 auf den Siegerpodesten bei WM-Läufen auf 17 verschiedenen Rennstrecken und in 13 Ländern (25 x Sieger, 12 x Zweiter und 11 x Dritter).

Auch Hugh Anderson wird vom 19.-21. Juni zur ADAC Sachsenring Classic zu Gast sein.











Siegesfahrt von Hugh Anderson 1964 auf dem Sachsenring

Weitere Informationen zu Hugh Anderson auf www.sachsenring-classic.de .



Mit freundlicher Unterstützung











Veranstalter:

ADAC Sachsen e.V.
Striesener Str. 37, 01307 Dresden
Telefon +49 351 4433190
Fax +49 351 4433390
info@sachsenring-classic.de
www.sachsenring-classic.de